

令和4年度 合同入社式

5月24日、企業や業種の垣根を越えて同じ地域で働く『同期』として横のつながりをつくることを目的とした常総市合同入社式を開催しました。三菱マテリアル(株)、トーソー(株)、JA常総ひかり、社会福祉協議会、常総市役所の新規採用職員27人が参加しました。

合同入社式では、神達市長の挨拶と記念品贈呈の後、ビジネスマナー講習や交流会を実施して、社会人としての自覚や常総市とのつながりを肌で感じる良い機会となりました。



合同入社式に参加した皆さん

「lele Cosmosコンサート」を開催

6月12日、図書館敷地内の二水会館で「lele Cosmosコンサート」が開催されました。メンバーの小田修一さん・小林昌代さん・徳吉博之さん・保坂真悟さん・西村朝夫さん・福間章子さんは、新国立劇場でオペラ歌手として活躍しています。

『笑って！踊って！夏が来たサー！コンサート』と題して行われたコンサートでは「銀河鉄道999」など、6人の素晴らしいハーモニーで来場者を魅了していました。

担当者は「事前予約制で公演を2回に分けて、密にならない状態でご案内することができました。皆様のご協力に感謝申し上げます」と話していました。



すばらしい歌や演奏を披露した「lele Cosmosコンサート」

安全狩猟支部対抗射撃大会で団体2連覇

6月18日、茨城県狩猟者研修センター射撃場で行われた令和4年度安全狩猟支部対抗射撃大会（フィールド）で、常総支部は220点を取得し、団体の部で優勝し、昨年度に続いて2連覇を達成しました。

また、個人の部では、廣瀬彰さん（水海道宝町）が79点を取り、第3位の成績を収めました。廣瀬さんは、茨城県代表として、全国大会の出場者に選ばれました。

市は「常総支部の皆さんには、当市の有害鳥獣駆除についてもご協力いただいています。このたびの優勝おめでとうございます」と話していました。



団体2連覇を達成した皆さん(左端が個人第3位の廣瀬さん)

第72回社会を明るくする運動 ～犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ～

市では、例年7月の強調月間にあわせ保護司会や更生保護女性会、民生委員を中心に、各中学校や高校、水海道祇園祭会場や大型ショッピングセンター前で犯罪や非行防止の呼びかけを行っていましたが、今年も新型コロナウイルス感染症予防のため、犯罪や非行のない明るい地域社会の実現や罪を犯した人たちの更生について理解を深めるためのパンフレットを添えたクリアファイルを各中学校や高校に配布しました。



石下中の生徒代表にクリアファイルを手渡す保護司会の小磯会長(中央奥)と更生保護女性会の前橋会長(中央手前)



県職員の指導を受け、竹とげを実施する団員たち

台風シーズンを前に 鬼怒・小貝水防訓練

7月3日に小貝川スポーツ公園(つくば市)で3年ぶりに鬼怒・小貝水防訓練が実施されました。常総市ほか4市町の消防団が一堂に会し、河川の氾濫を未然に防ぐための伝統的な水防工法を学びました。

参加した消防団員は、県の常総工事事務所・土浦土木事務所職員の指導を受けながら、土のうづくりや竹とげ、月の輪工法などを所属市町を問わず協力して作業を行い、水防活動に対する意識を高めました。

良品計画と連携した「学び舎」を実施

市は6月25日、公営団地の活性化等で協定を締結している(株)良品計画と連携した学習教室「学び舎」を実施しました。

三妻小学校および鬼怒中学校の生徒12人が参加し、講師は無印良品に勤務する大学生が務めました。今後も新たなコミュニティ醸成を目指し、様々な事業に取り組んでいきます。

「学び舎」で学習する児童たちと講師を務めた大学生▶



災害協定合同調印式を実施

市は、災害時において被災者の生活の安定を図ることを目的に、7月7日、以下の3社と災害協定合同調印式を実施しました。

- ・株式会社アールビランドと「災害時におけるキャンピングカーの貸出しに関する協定」
- ・吉田運送株式会社と「災害時におけるコンテナ型トイレ等の提供に関する協定」
- ・佐川急便株式会社と「災害時における支援物資の受入及び配送等に関する協定」

今後も防災協力体制を強化し、市の防災力向上に努めていきます。



協定を締結した株式会社アールビランドの阿部社長(写真左)、吉田運送株式会社の吉田社長(写真中央)、佐川急便株式会社の岡島東関東支店長(写真右)